

Auf Fortbildung großen Wert gelegt

Jahreshauptversammlung | Bilanz gezogen und verdienstvolle Kameradinnen und Kameraden gewürdigt

Von Sibylle Lottes

Heubisch/Neustadt – Am Samstag fand im Neustädter Gasthaus „Eckstein“ der Jahresabschluss der Freiwilligen Feuerwehr Heubisch statt. Zu den Ehrungen und dem gemütlichen Beisammensein fanden viele Kameradinnen und Kameraden den Weg nach Neustadt.

Vereinsvorsitzender Thomas Schindhelm begrüßte im Beisein von Bürgermeister Roland Rosenbauer die Versammelten. Er gab in seinem Bericht einen Rückblick über die Arbeit des Feuerwehrvereins.

Im zurückliegenden Jahr haben die Vereinsmitglieder bei den verschiedenen Veranstaltungen, die jüngste, das erfolgreiche Knutfest, fand im Januar statt, wieder kräftig Hand angelegt. Schindhelm dankte für die Einsatzbereitschaft zum Wohle des Feuerwehrvereins.

Gulaschkanone aufgemöbelt

Natürlich gibt es im angelaufenen Jahr jede Menge Projekte, die es zu verwirklichen gilt. Wehrführer Jens Klinke ging in seinem Bericht auf die Ausbildungen, die Einsatzbereitschaft, Jugendfeuerwehr, Schnellangriffstruppe der Männer und Frauen sowie die Traditionsfeuerwehr ein. Letztere setzte die Gulaschkanone in vielen freiwilligen Stunden wieder in Gang und ließ sie zu einem Schmuckstück in den



Die zur Jahreshauptversammlung der Heubischer Feuerwehr Geehrten

Foto: Sibylle Lottes

Feuerwehrfarben Rot und Schwarz erstrahlen.

Gut angelegte Strukturen

Klinkes Dank ging neben den Aktiven und der Jugendfeuerwehr auch an den Feuerwehrverein, die Traditionsabteilung, den Bürgermeister und die Führungskräfte der Heubischer

Wehr. Er führte aus, dass Feuerwehrangehörige ein umfassendes Fachwissen benötigen. Gleich ob sie Brände löschen, Gemeingefahren beseitigen, Leben retten oder anderweitig Unterstützung geben, stets müssen sie ihr Wissen anwenden. Dieses Wissen muss erlernt sein. Das brauche langfristige angelegte Strukturen.

Fort- und Weiterbildung nehmen bei der Heubischer Wehr einen wichtigen Raum ein. In jeder Lage 100-prozentigen Einsatz zu zeigen, ist der wesentliche Einsatzauftrag seiner aktiven Männer und Frauen. Einige dieser Aktiven erhielten im Anschluss Ehrungen in Form von Beförderungen beziehungsweise Anerkennungen für die ge-

leistete Arbeit.

Ehrungen und Anerkennungen

Für ihr 25-jähriges Dienstjubiläum wurden Karola Büchner und Thomas Schindhelm geehrt, für zehn Jahre Mitgliedschaft Enrico Heubach und Jens Höhn. Zum Oberfeuerwehrmann beziehungsweise Oberfeuerwehrfrau wurden Karola Büchner, Antje Kalb, Susanne Langbein, Denise Schindhelm, Jens Kern, Martin Diez befördert. zum Hauptfeuerwehrmann/-frau Silke Häse, Karoline Schindhelm, zum Oberlöschmeister Frank Masak, Ronny Paschold, Stefan Scherer, zum Löschmeister Enrico Heubach, Jens Klinke, Denny Müller und zum Feuerwehrmann Sebastian Greiner.

Anerkennungen erhielten die Kameraden/-innen Edmund Rohmann, Andreas Prause, Regina Prause, Steffen Kalb, Silvana Kern, Anja Weber, und Antje Schindhelm.

Der Abend klang mit schmackhaftem Essen und Livemusik von „Wölfi“ gemütlich aus.

Nächste Versammlung

Doch die nächste Veranstaltung steht bereits an: Am 22. Februar, 19 Uhr, beginnt im Saal „Zum Roten Ochsen“ die Jahreshauptversammlung der Gemeindefeuerwehren der Einheitsgemeinde Föritz.